

MITTEILUNGSBLATT

Studienjahr 2014/2015 – Ausgegeben am 23.10.2014 – 3. Stück

Sämtliche Funktionsbezeichnungen sind geschlechtsneutral zu verstehen.

WAHLEN

9. Ergebnis der Wahl eines oder einer Vorsitzenden sowie eines Stellvertreters oder einer Stellvertreterin der Berufungskommission "Analytische Philosophie mit besonderer Berücksichtigung der Sprachphilosophie"

In der konstituierenden Sitzung der Berufungskommission "Analytische Philosophie mit besonderer Berücksichtigung der Sprachphilosophie" vom 15.09.2014 wurde Herr Univ.-Prof. Dr. Martin Kusch zum Vorsitzenden und Herr Univ.-Prof. Mag. Dr. Friedrich Stadler zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt.

Der Vorsitzende: Kusch